

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711155 - NURUL NADYA

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1- urogenital	skala nyeri berapa? apa warna BAK pasien?, belum melakukan pemeriksaan status generalisata, bagaimana ekstremitas pasien?terapi belum sesuai kasus setting IGD, apakah cukup dengan pemberian per oral saja pada kasus ini?
STATION IPM 10 IMUNISAS	kurang menanyakan tentang riwayat kelahirannya, takaran campuran pelarut vaksin salah-apakah pelarut diambil dengan spuit 1cc?tidak cek kelayakan vaksin, apakah nyuntiknya pake spuit 1cc? ibunya diminta bantu pegangin bayinya ya, jadwal harus datang untuk vaksin lain selanjutnya salah
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	Keliru menuliskan jenis antibiotik. Tidak sesuai untuk diagnosis yang disebutkan.
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	setelah release WAJIB desinfeksi mukosa preputium dan glands penis dengan kassa povidone karena infeksius ini (ON), gunting incisi yg dipake salah malah pake gunting benang, balut harus kencang menekan karena utk menghentikan perdarahan, edukasi komplikasi dan obat tidak diberikan
STATION IPM 4 KONSELING KB	Anamnesis: cukup lengkap dan sistematis, Konseling: belum menggali pengetahuan pasien tentang jenis KB yang diketahui sebelumnya, penjelasan mengenai KB cukup baik, lengkap dan membantu pasien dalam memilih jenis KB.
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	Anamnesis: secara umum baik, tapi belum menggali terkait darah segar apakah disertai dengan gumpalan daging atau tidak- Px fisik: baik sudah memeriksa antropometri, VS, generalis, lengkap- Px penunjang: baik - Dx: - Tatalaksana: kurang tepat, tidak sesuai kasus Komunikasi: sudah ic tapi belum lengkap
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	Disinfeksi vulva, perineum dan anus belum dilakukan. Cara melahirkan bahu belum tepat. Pemeriksaan kemungkinan bayi kedua kok bimanual lewat vagina dik ? Harusnya tali pusat di klem dulu baru disinfeksi, bukan kebalik. Saat melahirkan plasenta, klem harusnya didekatkan ke vulva.
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	Informed consent: jangan lupa ya dek, ini adalah penting dan wajib untuk dilakukan kamu harus menginformasikan mau nagpain, tujuannya apa, caranya bagaimana, resikonya apa, dan minta persetujuan dari pasien ya dek jangan lupa. Persiapan alat, pasien dan pemeriksa oke. Saat memasukkan spekulum ingat, sibakkan labia mayor dan minor dengan tangan kiri ya dek, hati hati harus penuh empati. Pemasangan IUD sudah oke. Edukasi: kontrolnya betul 2 minggu dek?? coba dipelajari lagi ya. Edukasi lain lain sudah oke.
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	IC ok, persiapan di awal lengkap, langkah awal sudah lengkap dan baik, VTP inisiasi, SRIBTA dan VTP efektif sudah baik, pasang ET sudah sangat lengkap, kompresi tolong diperhatikan lagi arahnya, memasukkan epinefrin apakah sudah dengan kateter UVC yang tepat? pemahaman alur --> kalau sudah LDJ>100 dan belum ada napas spontan harusnya dilakukan apa..apakah betul VTP kompresi?
STATION IPM 9 ANAK	Diagnosa belum muncul, terapi komprehensif belum muncul berikut edukasi karena kehabisan waktu.